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ATA DA QUARTA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DE DOIS MIL E VINTE E DOIS DO DEPARTAMENTO 1 
DE CIÊNCIAS EXATAS E NATURAIS (Decen) DO CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE PAU DOS 2 

FERROS (CMPF) DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO (Ufersa). -------------------- 3 
Aos dezoito dias de abril de dois mil e vinte e dois, segunda-feira, às oito horas, de modo 4 
remoto, realizou-se a Quarta Assembleia Ordinária de dois mil e vinte e dois do Decen, no 5 
CMPF/Ufersa, presidida pelo chefe deste departamento, professor Glaydson Francisco Barros 6 
de Oliveira. Estiveram presentes, virtualmente, os docentes: Aline Mara Maia Bessa, Antônio 7 

de Pádua Farias de Souza Filho, Antonio Diego Silva Farias, Francisco Ernandes Matos Costa, 8 
Hidalyn Theodory Clemente Mattos de Souza, Jose Wagner Cavalcanti Silva, José Mariano da 9 

Silva Neto, Josenildo Ferreira Galdino, Josy Eliziane Torres Ramos, Kytéria Sabina Lopes de 10 
Figueredo, Lino Martins de Holanda Júnior, Mônica Paula de Sousa Martins, Paulo Henrique 11 

das Chagas Silva, Sanderlir Silva Dias, Sharon Dantas da Cunha, Shirlene Kelly Santos Carmo e 12 
Thatyara Freire de Souza. Constatado o quórum, o presidente saudou a todos e deu início a 13 

reunião. Foi colocado em votação a justificativa de ausência da docente Wagna Maquis Cardoso 14 
de Melo Gonçalves. Em seguida o presidente leu a pauta com os seguintes pontos: primeiro 15 

ponto - Apreciação e deliberação sobre atas do Decen:  12ª Assembleia Extraordinária de 2021, 16 
3ª Assembleia Ordinária de 2022, 5ª Assembleia Extraordinária de 2022 e 6ª Assembleia 17 

Extraordinária de 2022; segundo ponto - Apreciação da pauta da 4ª Reunião Ordinária de 2022 18 
no Conselho do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros; terceiro ponto – Informes e outras 19 

ocorrências. Abriu para inclusão ou mudança nos pontos acima. Nada foi proposto, o 20 
presidente colocou em votação a pauta acima. Aprovada pela assembleia de forma unânime. O 21 

presidente abriu para apreciação o primeiro ponto sobre as atas da Décima Segunda 22 
Assembleia Extraordinária de dois mil e vinte e um; da Terceira Assembleia Ordinária de dois 23 
mil e vinte e dois e das Quinta e Sexta Assembleias Extraordinárias de dois mil e vinte e dois. 24 

Em votação as atas de forma separada a pedido da docente Shirlene Kelly Santos Carmo. A 25 
primeira ata a ser votada foi a da Décima Segunda Assembleia Extraordinária de dois mil e vinte 26 

e um, sendo aprovada com sete votos a favor e oito abstenções. A ata seguinte a ser votada foi 27 
a da Terceira Assembleia Ordinária de dois mil e vinte e dois, que obteve sua aprovação por 28 

treze votos favoráveis. Também foi aprovada a Quinta Assembleia Extraordinária de dois mil e 29 
vinte e dois, por onze votos a favor. Por último, a ata da Sexta Assembleia Extraordinária de 30 

dois mil e vinte e dois, sendo confirmada por treze votos favoráveis. No segundo ponto, o 31 
presidente leu os pontos de pauta da Quarta Reunião Ordinária de dois mil e vinte e dois no 32 

Conselho do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros. Em votação a pauta, foi aprovada por 33 
unanimidade. O docente Sharon Dantas da Cunha sugeriu que nesta reunião do Centro, ao 34 

discutir o segundo ponto a respeito da representação discente, que o departamento levasse a 35 
informação de que a assembleia deste departamento está sem a representação discente. O 36 

presidente colocou em votação o terceiro ponto sobre o pedido de aproveitamento em 37 
concurso público formulado por Jacineumo Falcão de Oliveira. A assembleia aprovou por treze 38 

votos favoráveis. Em discussão o quarto ponto a respeito da pauta da Quarta Reunião Ordinária 39 

de dois mil e vinte e dois no Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão (Consepe). A assembleia 40 
discutiu o ponto cinco da reunião supracitada, em que se refere a minuta de resolução que 41 
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dispõe sobre a oferta de carga horária na modalidade de ensino a distância em cursos de 42 
graduação presenciais ofertados pela Universidade Federal Rural do Semi-Árido (UFERSA). A 43 

professora Kytéria Sabina Lopes de Figueredo disse ser muito importante o departamento se 44 
posicionar sobre o percentual destinado a carga horária. O presidente colocou em votação as 45 

propostas dos conselheiros do Consepe. Sendo aprovada de forma ampla as sugestões de 46 
redação do conselheiro Adailson Pinho de Araújo (Art. 2º Os cursos de graduação poderão 47 

introduzir a oferta de carga horária na modalidade de educação a distância em seus 48 
componentes curriculares presenciais até o limite de 10% da carga horária total do curso), e das 49 

conselheiras Ana Maria Pereira Aires e Francisco Edcarlos Alves leite no parágrafo primeiro do 50 
mesmo artigo (§ 1º Caberá ao Núcleo Docente Estruturante (NDE), com aprovação pelos 51 

Colegiados de Curso, decidir sobre a inclusão do percentual de carga horária, na modalidade de 52 
Ensino a distância (Ead), na estrutura curricular do curso, mediante atualização do Projeto 53 

Pedagógico de Curso (PPC)). No ponto sobre outras ocorrências do Consepe, foi proposto que 54 
houvesse uma melhoria no diálogo entre a Pró-Reitoria de Graduação (Prograd) e as unidades. 55 
No ponto sobre informes e outras ocorrências da próxima reunião do Centro, foi pedido que o 56 
representante do Decen levasse a discussão sobre a previsão de aquisição de novos 57 
computadores e de devolução dos que foram enviados para a manutenção. Também sobre a 58 
limpeza dos ares-condicionados e a instalação de pisos do bloco dois, dos professores. Também 59 
foram propostos a inserção de câmeras os corredores, planejamento de computadores reserva, 60 
e perguntar se há algum plano para aumentar a segurança do Campus. Finalizado este ponto, o 61 
presidente abriu o terceiro e último ponto sobre informes e outras ocorrências. Os docentes se 62 

queixaram que a copa está sendo utilizada por discentes de modo inadequado, e diante desse 63 
problema, foi sugerido a conferência e solicitação de uma decisão do Conselho de Centro sobre 64 

o uso dos espaços físicos. Também foi relatado problemas de infil tração, sendo também 65 
necessária a orientação sobre o uso das persianas no intuito de evitar danos. Outras 66 

ocorrências relatadas foram a necessidade de melhorar a limpeza do piso da sala dos 67 
professores, e que houvesse maior cuidado no manuseio de equipamentos para que não 68 

fossem danificados ao ser transportados. Nada mais a tratar, o presidente, agradeceu a 69 
presença de todos e declarou encerrada a reunião, às dez horas e trinta e sete minutos, para a 70 

qual eu, George Luis de Amorim Gomes, secretário executivo, lavro a presente Ata, que, após 71 
ser lida e aprovada, será datada e referendada pelo presidente, e assinada por mim. xxxxxxxxxx 72 
Aprovada em: dezenove de maio de dois mil e vinte e dois. (19/05/2022). xxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 73 
Presidente: Glaydson Francisco Barros de Oliveira. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 74 
Secretário Executivo: George Luis de Amorim Gomes. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 75 


